



**24/SVV/0578**

Anfrage  
öffentlich

## Beachvolleyball im Volkspark

<i>Einreicher:</i> Stadtverordneter Krämer, Fraktion Die Linke	<i>Datum</i> 06.05.2024
---	----------------------------

<i>geplanter Sitzungstermin</i> 15.05.2024	<i>Gremium</i> Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam	<i>Zuständigkeit</i> zur Kenntnis
---	---	--------------------------------------

### **Anlass des Auskunftersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:**

Nach langem politischem Wirken wurden in 2023 zwei Beachvolleyball-Plätze im Volkspark eingeweiht. Es wurde seitens der Verwaltung und der Pro Potsdam Naturerlebnis GmbH eine Evaluierung zur Nutzung zugesagt, um auf dieser Grundlage die Errichtung weiterer Plätze zu prüfen.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Welche Konsequenzen ziehen Verwaltung und Pro Potsdam Naturerlebnis GmbH aus den Ergebnissen der Evaluation?

**Die neue Beachvolleyballanlage im Volkspark Potsdam wurde im Juni 2023 in Betrieb genommen. Die Nutzung der Spielfelder wurde in der Zeit vom 20.06. – 18.09.2023 dokumentiert. In Auswertung dieser Dokumentation konnte festgestellt werden, dass die Anlage zu rd. 75% gut ausgelastet war, d.h. es wurde ein Spielbetrieb an mind. 4 Stunden/Tag festgestellt.**

**Über eine Kooperation mit dem Potsdamer Volleyballclub e.V. konnte in der Saison 2023 darüber hinaus ein Buchungsangebot für eines der beiden Spielfelder realisiert werden. Spielgruppen wurde auf diese Weise die Möglichkeit eröffnet, das Spielfeld regelmäßig für eine bestimmte Zeit zu buchen. Dieses Angebot wurde sehr gut angenommen und überstieg bei Weitem das Angebot.**

**Da sowohl die Erkenntnisse aus der Spielbetriebsdokumentation als auch die Erfahrungen des PVC e.V. eindeutig erkennen ließen, dass ein Bedarf an weiteren Spielfeldern gegeben ist, hat die Entwicklungsträger Bornstedter Feld GmbH im September 2023 beschlossen, die bestehenden beiden Spielfelder um zwei weitere Felder zu ergänzen – so, wie es die vorliegende Baugenehmigung erlaubt.**

**Das dafür erforderliche Ausschreibungs- und Vergabeverfahren wurde vorbereitet und durchgeführt. Derzeit wird das Vorhaben baulich realisiert und steht kurz vor dem Abschluss. Es ist vorgesehen, die neuen Spielfelder Ende Mai 2024 in Betrieb zu nehmen.**

**Die neue, erweiterte Beachvolleyballanlage im Volkspark Potsdam stellt einen wichtigen Baustein in der Versorgung mit Sportanlagen für die Anwohnerschaft des Bornstedter Feldes dar.**

**Anlagen:**

Keine